Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 95 m?2
Référence MI378RM
Prix 890 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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Maisons &
APPARTEMENTS

‘Découvrez ce magnifique appartement situé sur la Place Magenta. Niché au
dernier étage, ce T4 ouvre sur une entrée chaleureuse donnant accés a la premiere
chambre et a I'espace de vie. Un grand séjour lumineux, exposé plein sud, est
composé d'une cuisine ouverte et équipée. Les deux autres chambres se

complétent d'une salle d'eau spacieuse et d'un WC indépendant. Vous avez la

possibilité de louer une place de parking en copropriété au pied de l'immeuble. A

proximité de toutes les commodités, cet appartement profite d'une situation idéale,

a seulement quelques pas de la Place Masséna, au ...

‘Discover this magnificent apartment located on Place Magenta. Nestled on the top
floor, this T4 opens onto a warm entrance giving access to the first bedroom and
the living space. A large bright living room, facing south, is composed of an open
and equipped kitchen. The other two bedrooms are complemented by a spacious
bathroom and a separate toilet. You can rent a shared parking space at the foot of
the building. Close to all amenities, this apartment benefits from an ideal location,

just a few steps from Place Masséna, in the heart of Nice.'

MAURA IMMO
398 chemin de la Calada - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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